

Bagi masyarakat yang sudah berkembang, modernisasi merupakan suatu impian yang penuh dambaan. Dewasa ini modernisasi ditandai dengan perkembangan teknologi dan industrialisasi. Dalam kaitannya dengan industrialisasi itulah dimungkinkan adanya suatu perubahan dan mobilitas meskipun agama beserta ajarannya menyentuh terhadap hal-hal yang paling dalam, tetapi dalam kenyataan juga ada pergeseran nilai-nilai sehingga tata perilaku masyarakat pun juga mengalami perubahan terutama dengan adanya industrialisasi.

Berdasarkan hal-hal tersebut di atas menarik untuk dikaji sebuah komunitas, yaitu masyarakat Islam di Desa Plembungan Kecamatan Sukodono Kabupaten Sidoarjo yang mayoritas penduduknya beragama Islam, dimana secara kuantitatif aktifitas keagamaan mereka cukup positif. Namun sejalan dengan industrialisasi mereka dihadapkan pada tantangan alam, dimana dulunya (7 tahun yang lalu) daerahnya masih berupa tanah pertanian dan sekarang telah menjadi kawasan industri yang dimungkinkan mempengaruhi pola kehidupan mereka, khususnya dalam tata perilaku sehari-hari.

Dengan kondisi mereka itu, penulis ingin meneliti apakah industrialisasi membawa pergeseran pada kehidupan mereka, terutama kehidupan agama.

4. Teknik Pengumpulan Data

a. Metode questioner (angket)

Adalah "metode pengumpulan data dengan memberikan sejumlah pertanyaan tertulis kepada pihak responden untuk memperoleh informasi". (Suharsimi Arikonto, 1993 : 124).

b. Metode Observasi

Adalah "teknik pengamatan dimana penyelidikan mengadakan pengamatan secara langsung atau tidak langsung terhadap obyek yang diteliti/diselidiki". (Winarno Surachman, 1986 : 192).

c. Metode Interview

Adalah "suatu proses tanya jawab lisan, dalam mana dua orang atau lebih berhadapan secara fisik, yang satu dapat melihat muka yang lain dan mendengarkan dengan ditelinga sendiri suaranya". (Sutrisno Hadi, 1992 : 131).

d. Metode Dokumenter ✓

Adalah "metode yang mana peneliti dalam memperoleh informasi melalui tulisan, tempat dan kertas orang)". (Suharsimi Arikonto, 1992 : 131).

d. Metode Komparatif ✓

Adalah "metode dengan menemukan persamaan - persamaan dan perbedaan-perbedaan tentang benda, orang, prosedur, kerja, ide-ide, kritik terhadap orang kelompok, terhadap suatu ide atau prosedur". (Suharsimi Arikonto, 1992 : 209).

5. Analisa Data

Sehubungan dengan teknik analisa data dalam mengola data, maka dalam penelitian ini menggunakan teknik :

